
 

 4 年ぶりになる全校参観を 5 月 2 日に実施し、100 名近い保護者の方に来校していた

だきました。保護者の皆さん向けの講話も赴任以来初めてでしたが、本年度の学校経営の

重点（HPの学校グランドデザインをご覧ください）について直接お話しすることができ、

保護者の皆さんの反応を感じられるのが何よりうれしいことでした。PTA総会では、黒川

会長から今年度の PTA活動で大切にしたいこととして、「①コロナ禍でもできることをし

よう ②子どもたちの笑顔のために活動をしよう ③保護者も先生方も楽しく活動を」と

いう 3 点のお話がありました。その後、授業参観や部 PTA なども参集して行っていただ

きましたが、保護者の方同士が語り合う時間もあり、直接対話をすることでつながりが深

まる時間にもなったのではないかと思います。 

今年度はこのように参集する機会を増やしていきたいと考えておりますので、ご都合が

つきましたら学校にお越しください。 
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